

*Plus de 200 000 habitants
d'Holguín ont revêtu les couleurs
de leur pays à l'occasion du 1er
mai*



Place Calixto García Íñiguez, à Holguín.

Par Yudit Almeida Pérez*

Holguín, 1 mai (RHC) L'emblématique Place Calixto García Íñiguez, lieu sacré de la petite patrie de Fidel et Raúl, a une fois de plus débordé de monde en ce premier mai où plus de 220 000 habitants d'Holguín ont défilé pour célébrer la journée du prolétariat mondial.

Cette journée historique s'est déroulée en présence de Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République de Cuba, et de la vice-première ministre, Inés María Chapman Waugh, ainsi que des principales autorités de la province.

Le défilé a été ouvert par les valeureux combattants de la révolution cubaine, de braves hommes et femmes aux cheveux argentés qui chérissent des années de dévouement et d'engagement, chacun d'entre eux étant le gardien d'une histoire courageuse, une source d'inspiration et un guide pour les nouvelles générations qui, en tant que continuateurs de leur héritage, les suivent dans une masse compacte de joyeuse jubilation.

Dans cette grande marche du peuple, les jeunes d'Holguín se distinguent par leur enthousiasme et leur couleur, et le fait est que les militants de l'Union des jeunes communistes (UJC) sont à l'image de leur époque : des garçons et des filles agités et créatifs. C'est pourquoi, dès qu'ils ont commencé à se rassembler aux alentours de la place, nous les avons vus danser et chanter, contaminer tout le monde de leur joie, et ils sont ici aujourd'hui pour réaffirmer qu'ils continueront à créer leur joie et à construire sur cette base l'avenir de la patrie.

Mais si nous parlons de construction, nous ne pouvons pas laisser de côté le bloc des travailleurs de la construction d'Holguín, ces hommes et ces femmes qui ont le visage tanné par le soleil, mais qui ont dans les yeux la fermeté et l'engagement de continuer à construire. Il s'agit d'un grand syndicat composé de cinq collectifs qui portent aujourd'hui la bannière de l'avant-garde nationale. Comme d'habitude dans cette fête prolétarienne, ils sont réunis avec leurs familles, c'est pourquoi ce bloc est plus long et cède la place au syndicat de l'énergie et des mines.

La fierté des électriciens de cette province est sans aucun doute la centrale thermoélectrique Lidio Ramón Pérez de Felton, à Mayarí, qui n'est évidemment pas présente dans le défilé en raison de son éloignement de la capitale provinciale, mais dont les camarades portent fièrement la maquette comme symbole des prouesses que les hommes et les femmes de ce secteur réalisent au quotidien.

Ainsi, l'un après l'autre, tous les secteurs de la société ont défilé, un autre jour historique pour le peuple de Holguín, où la place a été une fois de plus habillée avec les vêtements du peuple, c'est-à-dire avec les vêtements de la patrie, de la révolution, du socialisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353645-plus-de-200-000-habitants-dholguin-ont-revetu-les-couleurs-de-leur-pays-a-loccasion-du-1er-mai>



Radio Habana Cuba